## Nistkästenbau als Saisonauftakt bei der Keglerjugend

Eichstätt (rbm) Die Kegler der DJK Eichstätt starteten mit ihrer Jugendarbeit in die neue Saison 2021/2022. Nachdem Corona die letzte Saison abrupt enden ließ und auch der Trainingsbetrieb umgehend eingestellt werden musste, war nun die Vorfreude bei Groß und Klein spürbar, als es endlich in das seit Februar angesetzte Nistkästenbauen und somit in den Auftakt der neuen Saison ging. So ließ der Jugendtrainer Michael Niefnecker eine fast 30 jährige Tradition mit den Helfern Wolfgang Bamberger und Alfred Bemsel wieder aufleben, was allen Beteiligten viel Freude bereitete. Alle acht U10-Jugendspieler waren anwesend und bauten mit viel Ehrgeiz das neue kleine Eigenheim für Singvögel aller Art, welches sie selbstverständlich mit nach Hause nehmen durften.

Hierbei gilt der Dank der Kegelabteilung vor allem den Firmen Berner Holz, Zimmerei Buchner und Dachdeckerei Gabler, welche das Material kostenlos zur Verfügung stellten. Ein weiterer Dank gilt natürlich den Vätern, welche ihre Söhne so zahlreich mit Werkzeug ausstatteten, sowie Stefanos, welcher die Jugend lecker in der DJK-Gaststätte verköstigte. Das ganze Spektakel mit Einleitung, Holzwerken, Stärkung und Abschlussfoto dauerte unter der Berücksichtigung der Hygienemaßnahmen vier Stunden, was die Jungs jedoch mit Eifer und viel Stolz für ihre Arbeit bewerkstelligten.

Es war also rundum ein gelungener Start in die neue Saison, welche ab dieser Woche wieder mit Jugendtraining mit den Trainingstagen Montag und Dienstag im DJK-Sportzentrum beginnt. Gerne können interessierte Kinder und Jugendliche zu den genannten Tagen zum Training erscheinen oder an den Terminen zum Ferienpass/Schnupperkegeln am 02.08. und 09.08. zwischen 16:00 – 18:00 Uhr, sowie am 07.08. um 10:00 – 12:00 und 14:00 – 16:00 Uhr teilnehmen.



Erfolgreiches Nistkästenbauen zum Saisonauftakt der Kegeljugend der DJK Eichstätt. von links: Jugendtrainer Michael Niefnecker mit Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger und der U10.